



DA
WIRD
GEBAUT!

Sanierung Spielwiese

Baumneupflanzungen & Ansaat

Sehr geehrte Bürger*innen,
liebe Kinder,

die Hauptspielwiese im Quartierspark wird für Sie/ für Euch neu angelegt. Ein neues Konzept wird die Fläche stärken und stabilisieren. So wird es künftig viel mehr Spaß machen, sie zum Spielen und in der Freizeit zu nutzen.

Die Baumaßnahme beinhaltet die **Sanierung der Spielwiesenfläche** mit Entfernen des restlichen Aufwuchses, Bodenverbesserung durch Einbringen eines Pflanzenkohle-Kompost-Gemisches sowie eine neue Modellierung der Fläche. Im Anschluss wird die Fläche mit einer strapazierfähigen Wiesensaatgutmischung angesät. Zudem werden **6 zusätzliche Bäume gepflanzt**, die im Quartierspark zukünftig für mehr Schatten sorgen werden.

Für solche Arbeiten ist aktuell die beste Zeit. Die **Ansaat** wird deshalb bewusst Anfang Oktober durchgeführt, um einen ersten Aufwuchs der Rasensamen noch in diesem Jahr zu erhalten. Zu Beginn des Jahres wird sich die Fläche unterstützt durch Bewässerung und Mahd stabilisieren, so dass wir sehr zuversichtlich sind, diese im **Frühjahr 2024 wieder für die Nutzung freigegeben** zu können.

Bis dahin kann die Fläche leider nicht bespielt werden, damit die Grasnarbe anwachsen kann.

Wir danken alle Anwohner*innen & Lehrer*innen der Luise-Büchner-Schule und vor allem allen Kindern für ihr Verständnis. Gemeinsam bekommen wir es hin, die Spielwiese noch besser zu machen!

Nutzbare Ausweichflächen für Bewegung & Spiel finden sich zum einen **südlich des Boulderfelsens im Grünzug Karlsruher Straße** und in der bereits bekannten **Grünachse zwischen Quartierspark und Noackstraße**.



Fläche am Boulderfelsens



Übersicht Ausweichflächen



Grünachse Teilfläche 1



Grünachse Teilfläche 2

Grünflächenamt Darmstadt
Abteilung Planung und Neubau

Wissenschaftsstadt
Darmstadt

